Deporte cubano celebró Día de Mandela



La Habana, 19 jul (JIT).- Desde sus casas miles de cubanos y amigos de Cuba y de Sudáfrica festejaron el sábado el Día Internacional de Nelson Mandela.

Incluso en medio de pertinaz lluvia caída en el occidente de la isla, miembros del Club Andarines cubanos, estudiantes africanos, diplomáticos acreditados y pueblo en general se ejercitaron trotando, realizando ejercicios de tai chi, relajación y otros para celebrar este 18 de julio el nacimiento de uno de los hombres más grandes de la humanidad.

«He estado en varios maratones para correr 10 kilómetros. Obviamente dentro de la casa hacerlos es incómodo, pero trotar cinco me hizo bien y mantuve la preparación fisica que me hace enfrentar con optimismo el diario bregar», declaró a **Jit** Orlando Ramos, un cuarentón presente en tres convocatorias por el onomástico del amigo de Cuba.

Como él, varios amantes de las carreras de fondo o sencillamente practicantes de la ejercitación dedicaron tiempo a mantenerse activos y a respaldar el esfuerzo de todos

para contrarrestar la acción de la pandemia de la COVID-19.

El propio sitio de facebook de Andarines cubanos y el de la Embajada de Sudáfrica dan fé de ello y de la participación de diplomáticos de Niger, Zimbawe, la República Democrática Saharaui, Gambia y Ghana, entre otros.

Unos cuantos también desafiaron el tiempo e hicieron tramos equivalentes a 50 cuadras, especialmente los integrantes del club Un abogado, un corredor, que liderado por Jorge Aguiar se ha convertido en aliado de excelencia de Marabana y de Andarines cubanos.

«Esto para nosotros es homenaje a uno de los abogados de mayor reconocimiento en el planeta. Logicamente corrimos con responsabilidad, con el nasobuco y cumpliendo las medidas de aislamiento dictadas por nuestro Ministerio de Salud por la pandemia que cada día vence nuestra sociedad», destacó el jurista.

Bien vaticinó que sería una fiesta Thaninga Pandit Shope-Linney, excelentísima embajadora de Sudáfrica aquí.

Ella y varios trabajadores de la misión diplomática de la hermana república austral dieron muestra de felicidad y satisfacción por hacer de la jornada inolvidable en tiempos de COVID-19.

Como confirmación del amor de los cubanos por el extinto lider sudafricano igualmente llegó desde la Escuela Secundaria Abel Santamaria, del municipio camagueyano de Esmeralda la celebración en jornada convocada por el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación y la Embajada de Sudáfrica en La Habana.

Madiba fue recordado especialmente por los que siguen su legado de amante del deporte desde el boxeo que practicó en su juventud, y de libertad.

El primer mandatario negro de su país en ser elegido por sufragio universal nació el 18 de julio de 1918.

Abogado, estuvo en prisión 27 años por su lucha por al liberación de Sudáfrica y contra el movimiento segregacionista del apartheid.

Murió el 5 de diciembre de 2013, y se le recuerda entre otros, por su perenne llamado a la justicia y a la igualdad plena del hombre.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/228965-deporte-cubano-celebro-dia-de-mandela



Radio Habana Cuba